

El ministro de Cultura egipcio no piensa disculparse

Dijo que estaría dispuesto a 'quemar libros israelíes' de las bibliotecas de su país. El Cairo. El ministro egipcio de Cultura, Faruq Hosni, insistió ayer en que no piensa disculparse por su afirmación de que estaría dispuesto a 'quemar libros israelíes' si se hallaran en las bibliotecas públicas egipcias. En una entrevista con Efe, Hosni dijo: 'Yo no he cometido ningún error, no tengo por qué disculparme', y añadió que 'quemar' es una palabra corriente en Egipto a la que no hay que dar más importancia.

Las polémicas palabras del ministro datan del 10 de mayo, cuando, en respuesta a una pregunta de un diputado islamista en el Parlamento sobre la existencia de libros israelíes en las bibliotecas públicas egipcias, Hosni respondió: 'No los hay; y si los hubiera, yo mismo los quemaría'.

La polémica saltó a la luz pública hace una semana, cuando el ministerio de Exteriores israelí pidió explicaciones al ministro y luego algunas organizaciones judías que persiguen los actos de antisemitismo en el mundo -como el Centro Simon Wiesenthal- pidieron boicotear la candidatura de Hosni para suceder al actual director general de la UNESCO.

Hosni insistió en el sentido metafórico: 'Nadie que me conozca puede creer que yo quemaría libros; además, he ordenado la traducción de libros israelíes al Centro Nacional de Traducción', pero matizó que esas traducciones aún no han llegado a las bibliotecas. >efe